



Ayuntamiento de
San Martín de Valdeiglesias

El Ayuntamiento colabora con el colegio en las Jornadas de Salud

- El colegio Virgen de la Nueva celebró durante la semana pasada las jornadas de Salud con diferentes actividades para promover hábitos de vida saludables entre los más pequeños.

4/May/2015.- El Ayuntamiento de San Martín de Valdeiglesias ha colaborado con el colegio público Virgen de la Nueva, en la organización de las Jornadas de la Salud, con las que el centro educativo ha promovido la adquisición de hábitos saludables entre los escolares.

Las jornadas se han desarrollado durante la semana del 27 al 30 de abril, con muy buena acogida por parte de los escolares, que han podido disfrutar con actividades adaptadas a cada nivel, como gymkanas, taller de elaboración de frutas de plastilina, una carrera por la salud en la que participaron alumnos y profesores de todo el colegio o una fiesta hawaiana para promover el consumo de fruta.

